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Decenas de logros y otro

tanto en retos para la CDMX

sexto informe del jefe de Gobierno, Martí Batres. presen-
tado en días recientes ante el Congreso de la Ciudad de Mé-

xico, marca el cierre de su gestión con numerosos logros en

materia de calidad de vida para la capital del país No obstan-
te ninguna gestión está exenta de desafíosyhoy quedan una

serie de retos que la próxima administración deberá abordar

para asegurar el progreso sostenido de los capitalinos.
Uno de los principales logros de laadministración saliente

fue la consolidación de importantes proyectos de movilidad
como la expansión del Sistema de Transporte Público, que
incluyó obras como las Líneas 1y2 del Cablebúsy la inaugu-
ración del Trolebús Elevado, dos infraestructuras clave para
mejorar la conectividad entre las zonas más alejadas de la
ciudad. Además. hubo un esfuerzo significativo por promover
una movilidad más sustentable.

La infraestructurahidráulica también avanzó con la reha-
bilitación de pozosyplantas de tratamiento de aguay con

sistemas de captación de agua de lluvia en viviendas otros

inmuebles. Los rubros de seguridady vivienda también tu-

vieron avances importantes.
Pero como dicen por ahí, "si vamos a mirar para atrás.

que sea sólo para agarrar impulso" Hoy la Ciudad de Mé-
xico sigue teniendo importantes asignaturas por atender y
es preciso que los cimientos que formó la administración

pasada, desde que comenzó la gestión de nuestra hoy pre-
sidenta electa, la doctora Claudia Sheinbaum, como jefa
de Gobierno, se conviertan en la plataforma que catapulte
el salto al progreso de la capital del país.

Uno de los desafíos más urgentes para la próxima admi-
nistración será, sin duda, gestionar el crecimiento ordenado.

pues la expansión urbana ha puesto una presión sin prece-
dentes sobre los servicios públicos, la movilidad la vivienda.
La CDMX ha experimentado un rápido desarrollo inmobi-
liario que, si bien abona al crecimiento económico. también
está provocando el desplazamiento de miles de personas que
no pueden pagar los altos costos de vivir en zonas céntricas o

bien, en aquellas que les permitan una mejor calidad de vida
al habitar cerca de su puesto de trabajo o lugar de estudio

La seguridad sigue siendo otro tema añejo prioritario. E

nuevo gobierno deberá continuar los esfuerzos en la lucha
contra el crimen organizado la desarticulación de las ban-
das delictivas en territorio capitalino al tiempo de buscar una

estrategia integral que, además de la persecución del delito
aborde las causas estructurales de la violencia como son la
desigualdad social y la falta de oportunidades económicas

para los jóvenes.
acceso al agua es otro desafío mayúsculo. La instalación

de sistemas de captación de agua de lluvia que, cabe señalar,
en el Verde vivimos con gran satisfacción desde el anuncio
hasta la ejecución de dichos proyectos, pues es un tema que
hemos solicitado ante el Congreso capitalino yque esta ad-

ministración tuvo a bien impulsar, sigue siendo insuficiente

para hacer frente a las necesidades de una ciudad en cons-

tante crecimiento. Es preciso buscar soluciones innovadoras

para garantizar el acceso al agua a largo plazo.
Y. finalmente, está el tema de la salud pública que sigue

siendo uno de los de mayor preocupación en el cual es ne-

cesario trabajar, para garantizar que el acceso a los servicios
de salud de calidad sea efectivo para todos los capitalinos.

Y así como las administraciones anteriores han tenido el

apoyo de la bancada del Partido Verde en el Congreso local.
en todo proyecto enfocado en el avancey desarrollo de los

capitalinos, la administración de la jefa de Gobierno electa,
Clara Brugada, cuentay contará también con esta bancada
como su aliada. La CDMX está transitando sobre una base
sólida. con decenas de logros, pero también con otros tantos

retos ante los cuales buscaremos contribuir a fin de asegurar
que la capital sea un territorio más equitativo, seguro y sus-

tentable para todos sus habitantes.


